

KUNSTHALLE am Hamburger Platz bei der Berlin Art Week

Ausnahmезustand! Alarm! Herzrasen!

Die KUNSTHALLE der Kunsthochschule ist einer von nur 10 Projekträumen, die unter 60 Bewerbungen von einer renommierten Jury eingeladen wurden, sich auf der Berlin Art Week zu präsentieren. Ausgewählt wurde mit der Ausstellung »Verliebte Künstler (& lachende Dritte)« eine Kooperation mit dem Süddeutschen Kunstverein, sowie weiteren Institutionen und Kunsthochschulen im In- und Ausland. Gezeigt werden Werke von rund 100 freien Künstlern aller Karrierestufen ebenso wie von Professoren und Studenten. Nachgedacht wird über den Zusammenhang von Leidenschaft und Kalkül, in diesem Sinne vielleicht auch Kunst und Kommerz? Initiiert und betreut wurde und wird das Projekt von Thaddäus Hüppi und Thomas Nolden.



Ausstellung »Verliebte Künstler (& lachende Dritte)«

KUNSTHALLE am Hamburger Platz

Gustav-Adolf-Straße 140, 13086 Berlin

Eröffnung: Montag, 16. September 2013, 19 Uhr

Finissage: Sonnabend, 21. September 2013, 19 Uhr

Ausstellungsdauer: 17.-22.9.2013; Öffnungszeiten: 14 – 19 Uhr

Teilnehmer/weitere Termine (Führung, Diskussion) siehe

Link: www.kunsthalle.kunsthochschule-berlin.de

Eintritt frei.

KUNSTHALLE am Hamburger Platz at Berlin Art Week

Everything is abuzz! Alarm! Racing hearts!

Weißensee Academy of Art's KUNSTHALLE is one of just ten project spaces that were chosen from 60 applicants by a high-caliber jury to participate in Berlin Art Week. The chosen exhibition »Verliebte Künstler (& lachende Dritte)« [Artists in Love (and third parties)] is conceived in cooperation with Süddeutscher Kunstverein and further institutions and art schools in Germany and abroad. Works by about 100 artists at different stages in their career, as well as by students and professors, are being shown. Questions about the link between passion and calculation, and in this sense perhaps also between art and commercialism, are explored. This project was initiated and supervised by Thaddäus Hüppi and Thomas Nolden.

Exhibition »Verliebte Künstler (& lachende Dritte)«

KUNSTHALLE am Hamburger Platz

Gustav-Adolf-Straße 140, 13086 Berlin

Opening: Monday, September 16, 2013, 7 pm

Closing: Saturday, September 21, 2013, 7 pm

Exhibition: September 17 – 22, 2013; opening hours: 2 – 7 pm

For participants and further events (guided tours, panel discussions

etc) go to www.kunsthalle.kunsthochschule-berlin.de

Free admission.

Link: <http://www.berlinartweek.de/de/berlin-art-week.html>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de